

Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. III : TTV Heidelberg IV
Sonntag, 23.10.2022, 10:30 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. III und dem TTV Heidelberg IV

Nach rund 2 Stunden hartem Kampf in der Herren Kreisklasse C Staffel 1 entführten die Gäste des TTV Heidelberg IV in ihrem 4. Saisonspiel beim 5:5 einen Zähler aus dem Spiel beim TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. III. Der Gastgeber profitierte dabei von einem starken unteren Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Wie knapp es im Spiel am Sonntag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 17:16. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes gewann Florian Riehm. Nach dieser auch trotz Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. III um die Nummer 1 Kevin Bender nun 5 Pluspunkte in der Tabelle.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Eine knappe Niederlage gab es für Müller / Freiseis beim 12:10, 5:11, 11:8, 6:11, 9:11 gegen Müller / Mahmood. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Bender / Riehm überzeugten im Match gegen Wang / Stenzel, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Das war ein souveräner Sieg. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Die siebringende Taktik fehlte wiederum Kevin Bender bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Asim Mahmood von Beginn an. Markus Müller verlor seine Partie gegen Wolfgang Müller unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überhaupt nicht überraschend nach Sätzen mit 8:11, 2:11, 9:11. Das musste man neidlos anerkennen. Anschließend ging es beim Stand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Die richtige Herangehensweise hatte Jochen Freiseis dagegen beim 3:0-Sieg gegen Roland Stenzel von Beginn an. Das war ein souveräner Sieg. Völlig ungefährdet war der Sieg von Florian Riehm gegen Yu-Ruei Wang nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 8:11, 11:7, 11:7 nicht verloren. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Kevin Bender gegen Wolfgang Müller, eine Niederlage, die man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte so erwarten konnte. Kaum was zu bestellen hatte im Anschluss Markus Müller bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Asim Mahmood, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Das musste man neidlos anerkennen. Recht kurzen Prozess machte daraufhin Jochen Freiseis beim 11:3, 11:5, 11:8 mit Yu-Ruei Wang. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 4:5. Florian Riehm war im Einzel gegen Roland Stenzel nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. III nun ein Punktekonto von 5:3 Punkten auf, während der TTV Heidelberg IV vor dem nächsten Spiel, das am 24.10.2022 gegen den TSV Wieblingen ansteht, 3:5 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 29.10.2022 gegen den TV Brühl III.

Statistik:

TTC St. Leon-Rot 2013 e.V. III

Doppel: Müller / Freiseis 0:1, Bender / Riehm 1:0

Einzel: K. Bender 0:2, M. Müller 0:2, J. Freiseis 2:0, F. Riehm 2:0

TTV Heidelberg IV

Doppel: Müller / Mahmood 1:0, Wang / Stenzel 0:1

Einzel: W. Müller 2:0, A. Mahmood 2:0, Y. Wang 0:2, R. Stenzel 0:2